

L'Abéille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., Limited

HUGUES J. DE LA VERGNE

GEO. P. KAUFMANN

JAMES M. AUGUSTIN

Phone Main 3487

Bureaux: 323 Rue de Chartres

Entered at the Post Office of New Orleans as Second Class Matter.

Pour les petites annonces de décès, ventes, locations, etc.

L'Abéille est en vente au kiosque de journaux du "Times Square Building", à New-York.

Prix de l'abonnement

Table with 2 columns: Duration (Un an, Six mois, Trois mois, Un semestre, Un an pour l'étranger, Six mois, Trois mois) and Price.

Prix de l'abonnement

Table with 2 columns: Duration (Un an, Six mois, Trois mois) and Price for the Sunday edition.

Prix de l'abonnement

Table with 2 columns: Duration (Un an, Six mois, Trois mois) and Price for the Saturday edition.

Chronique de la Ville Bureau de l'Etat Civil

Naissances: Mme Walter Landry, un garçon. Mme James Robert Devanar, une fille.

Mariages: Leslie Lerchard et Mlle Florence Emma Moore. Andrew Anderson Noland et Mlle Lacybel Peoples.

Décès: E. S. Moore, 38 ans, 936 Pélitite. Mme Veuve Alice Hodges, 65 ans, 128 Clara.

Vol d'une auto: Vers 9 heures hier soir, on a volé une auto évaluée à \$500, appartenant à E. P. Smith, 1408 St. Charles.

Les Tribunaux

COUR CIVILE DE DISTRICT. Nouveaux procès.

Cornelius Brothers vs. Edna McCoy, divorce; J. P. Bauer vs. Florence L. Bauer, demande en partage.

Successions.

Les successions suivantes ont été ouvertes vendredi: Walter Salaun, Sr., Sarah L. Craddock, épouse décedée de Jas. Abbey.

PREMIERE COUR DE CITE. Nouveaux procès - Réclamations.

Albert Ott vs. Herman Blumberg, \$50; M. M. et J. E. Walters vs. Guenard Furniture Co., Ltd.

L'affaire Humphreys

Alexander Humphreys, gardien de nuit de la "Public Belt Railroad," accusé du meurtre de Joseph McCarthy.

Noyade

Le corps de Gilbert George Dawson, 23 ans, commis du vapeur de la poste, "Tilane," qui s'est noyé dans le canal Harvey.

Jour de nettoyage

Des centaines d'hommes étaient à l'œuvre hier, dans différents quartiers de la ville. Le nettoyage tant attendu, a eu un éclatant succès.

Vaches à la fourrière

Vingt et une vaches, erraient au coin de Belfast et Burdette, hier matin. Elles ont été conduites à la fourrière du 6me et 7me district.

Mort de M. Walter Salaun, Sr.

Procédures judiciaires devant la Cour Civile de District.

A la suite de la blessure qu'il s'était infligée dans la poitrine, avec une balle de revolver, mercredi après-midi, au moment où des détectives le mettaient en état d'arrestation sous l'inculpation de détournement de fonds de la "American Drug Store."

Successions.

Concernant la succession du docteur Sauvage, qui était propriétaire de la "American Drug Store," le juge Théard a décrété que les héritiers soient immédiatement mis en possession des biens que leur a laissés le docteur Sauvage.

Réunion

La réunion annuelle des "Frères de la Doctrine Chrétienne" des étudiants et des gradués, aura lieu à l'Hôtel de Soto, le 20 mai, à 8 heures du soir.

Assemblée remise

A cause de la représentation, à la résidence de Mme A. Britton, lundi soir le 17 mai, au bénéfice de l'Hôpital de la Charité, l'assemblée du conseil d'administration de l'hôpital a été remise au mardi soir, 18 mai, à 8 heures.

Partie de euche

La "Onward Branch No. 282, de la Grande Fraternité," donnera un euche et une soirée dansante, à la salle, 1030 avenue Louisiana, près de Magazine, samedi après-midi.

Différend réglé

Le différend entre le chemin de fer "Southern Pacific," et les autorités de la ville, a été réglé hier matin, par une conférence entre le maire Behrman, le commissaire des utilités publiques, W. B. Thompson, et W. B. Scott, président de la "Morgan Louisiana and Texas Railroad," et Guy Hopkins, vice-président de la même compagnie.

Inspection

Les commissaires Hermon W. Craven et Chas. M. Galloway son arrivés hier matin, en ville, pour inspecter le bureau de poste. Les commissaires ont rendu une visite à M. Foster, collecteur du port, au surveillant du port, Sanders, au percepteur de l'internal revenue, Fauntleroy, à l'assistant trésorier, Heard, et autres.

Tentative de suicide

A cinq heures hier après midi, Louis Kuhnell, 31 ans, 525 Sud Miro, a bu de la teinture d'iode, pendant qu'il se trouvait, à l'intersection des rues Banks et Miro. Il est hors de danger à l'Hôpital de la Charité.

Nomination

A une assemblée de la "Motor Car Association," de la Nouvelle-Orléans, M. J. W. Russ, a été nommé secrétaire de l'association.

On recherche

Mme Kate Jacobs, 40 ans, 817 Dumaine, qui a disparu depuis avant hier soir. Signalement: courte de taille, pèse 170 livres, cheveux foncés grisonnants.

Fausse signature

Un télégramme reçu du chef de police de San Francisco, a causé l'arrestation, hier, à 10 heures 30 a. m., de Jack Thomas, coin Market et Tchoupinoulas.

Le vol de l'auto

Toutes les recherches faites par la police, pour retrouver l'auto évaluée à \$5,000, appartenant à M. George Keller, 6330 St. Charles, qui a été volée sur la rue Canal, entre Carondelet et Baronne, jeudi soir, sont demeurées infructueuses.

TEMPERATURE

Table with 2 columns: Time (7 heures du matin, Midi, 3 p. m., 6 p. m.) and Temperature (Fahrenheit, Centigrade).

Charpentier blessé dans une chute

John Salzer, charpentier, 56 ans, est tombé d'une échelle, en travaillant sur le cottage, 2322 Nord Villier, hier, à 6 heures p. m., et a été contusionné.

Son bain lui coute cher

W. J. Fitzsimmons, 1323 Elenore, après s'être baigné, a oublié dans la salle de bain sa bague surmontée d'un diamant, évaluée à \$500. A son retour le bijou était introuvable.

Coup de pistolet

Au cours d'une querelle, à 8 heures hier soir, coin Cypress et Clara, Robert Jackson, couleux, fit feu sur un nègre nommé William Domes. Le projectile atteignit Domes au cou. Le blessé fut transporté à l'Hôpital de la Charité, et Jackson est sous les verrous.

Vol audacieux

Adrien M. Font, a eu l'imprudence d'accrocher son complet valant 40 dollars, contre le mur au rez-de-chaussée, du cottage 1520 Melpomène, pendant qu'il travaillait au second étage. Lorsqu'il est descendu du rez-de-chaussée, le complet avait disparu.

DEPECHE DIVERSES DE L'EUROPE

Suite de la 1ère page.

d'aller attaquer le flanc et les derrières d'une armée italienne. On s'est préoccupé d'opposer les forces nécessaires pour empêcher une pareille tentative si elle venait à se produire.

Les Israélites après la guerre

Rotterdam, 14 mai. - Ces jours derniers a eu lieu à Rotterdam une réunion organisée par les Israélites afin d'examiner les changements dans la situation des Juifs en Europe qu'entraînera probablement la guerre actuelle.

GRAVE SITUATION - REVOLUTION IMMINENTE EN ITALIE.

Rome, 14 mai. - La situation est grave à Rome et le parti de la guerre semble l'emporter. Les hôtels occupés par l'ex-premier Giolitti, partisan en chef de la paix et le prince de Busolo sont gardés.

Le jugement est sur le point d'être rendu.

Le vicomte ajoutait: "Hélas! Henriette Desvaux l'annonçait aussi à votre mère, mais elle ne donnait pas la nouvelle comme aussi formelle et aussi prochaine."

Un ému de M. Lecocq et de Sherlock Holmes.

On pourrait croire que les romanciers, à l'imagination fertile, inventent les dames qu'ils s'attachent à décrire et les policiers qu'ils représentent à l'œuvre.

Paris en compte à la douzaine.

A Londres on peut dire qu'on en trouve qui ont bureaux et cabinet à chaque coin de rue. M. D. Séverin, chargé par l'ami de Suzanne de retrouver cette Angèle que, dans sa colère, Romain Ambert avait soustraite à sa mère, était le type de l'honnête détective particulier, sans attaches avec l'autorité, que les grands banques et les familles dans les familles riches - nous entendons les familles riches - emploient pour de difficiles recherches ou la défense d'intérêts qui exigent le mystère et une certaine délicatesse de doigté.

Il y a des Lecocq et des Sherlock Holmes.

Il change les noms, leur résidence, la couleur de leur peau, de leur barbe et de leurs yeux, et c'est tout. Le caractère, l'esprit et les actes restent les mêmes. Il y a des Lecocq et des Sherlock Holmes, à Londres, à New-York et à Paris.

Un grand journal américain n'annonçait-il pas hier, ou ce matin, que l'atome général se défiant de la police de New-York dans une cause célèbre et actuelle, venait de charger d'une enquête importante un détective amateur ou privé, d'une réputation comparable à celle du héros de Conan Doyle?

Paris en compte à la douzaine.

A Londres on peut dire qu'on en trouve qui ont bureaux et cabinet à chaque coin de rue. M. D. Séverin, chargé par l'ami de Suzanne de retrouver cette Angèle que, dans sa colère, Romain Ambert avait soustraite à sa mère, était le type de l'honnête détective particulier, sans attaches avec l'autorité, que les grands banques et les familles dans les familles riches - nous entendons les familles riches - emploient pour de difficiles recherches ou la défense d'intérêts qui exigent le mystère et une certaine délicatesse de doigté.

Il y a des Lecocq et des Sherlock Holmes.

Il change les noms, leur résidence, la couleur de leur peau, de leur barbe et de leurs yeux, et c'est tout. Le caractère, l'esprit et les actes restent les mêmes. Il y a des Lecocq et des Sherlock Holmes, à Londres, à New-York et à Paris.

Rétabli

Thedford's Black Draught est le meilleur remède dont je me suis servi, écrit J. A. Steelman, de Pattonville, Texas. "J'ai souffert terriblement d'une maladie de foie et je ne pouvais trouver aucun soulagement. Les médecins déclaraient que j'étais poitrinaire. Je ne pouvais pas travailler du tout. Finalement j'ai essayé



et à ma grande surprise je suis devenu mieux, et aujourd'hui suis aussi bien qu'aucun homme." Thedford's Black Draught est un bon cathartique, c'est un remède végétal pour le foie qui a corrigé les irrégularités du foie, de l'estomac et des intestins pendant plus de 70 ans. Achetez un paquet aujourd'hui. Insistez à ce qu'on vous donne le véritable de Thedford. E-70.

HARRY K. THAW IRA DEVANT UN JURY

Depêche Spéciale à l'Abéille. New-York, 14 mai, 4 h. 15 a. m. - Le juge Loughlin, de la Cour Suprême, a décrété que Harry K. Thaw comparait devant un jury qui décidera de l'état mental de ce célèbre délinquant millionnaire. C'est une victoire pour Thaw après dix années de litige. Le jury siégera le 17 mai.

EREBENGER HOUSPILLE A ROME

Rome, 14 mai. - Herr Erebenger, le chef du centre, du parti catholique au Reichstag, allemand, qui portait un autographe de l'empereur Guillaume au Papa. Benoit a été insulté dans les rues aujourd'hui et les gendarmes ont dû le protéger contre les attaques de la foule.

Les droits d'auteur de Victor Hugo

Quand Victor Hugo mourut, en 1885, la succession liquidée s'éleva à la somme de 5 millions de francs. En 1884, le grand poète avait touché 1-800,000 francs de droits d'auteur. Les héritiers se partageront cette fortune; toutes les valeurs immobilières furent données à Georges et à Jeanne, et les droits d'auteur réservés à Adèle Hugo, la fille du poète qui était déjà folle et qui vient de mourir dans une maison de santé de Suresnes; où elle vivait avec 5 domestiques et dépensait 25,000 fr. par an. Jamais, depuis 1885, les droits d'auteur n'ont été inférieurs à 50,000 fr. ce qui fait que le veuve d'Adèle Hugo, qui est actuellement employé à la Censure va hériter d'une petite fortune.

FEUILLETON DE L'ABEILLE DE LA NOUVELLE-ORLEANS

No. 42 Commencé le 27 Mars 1915

Le Roman d'une Etoile

HISTOIRE CONTEMPORAINE Par CHARLES MEROUVEL.

(Suite)

Lorsque la grille de son hôtel s'ouvrit à deux battants devant les deux chevaux de sa victoria, un domestique d'une cinquantaine d'années, aux cheveux gris, revêtu de l'habit noir du maître d'hôtel et cravaté de blanc, lui demanda: - M. le vicomte, a fait une bonne promenade? - Oui, mon vieux Guillaume. - Une bonne course pour Phénix et Miledy. C'étaient les deux normands de la victoria. - Oui, très longue, mais ils n'ont pas l'air de s'en plaindre. - Frais comme des gardons qui sortent de l'eau fit en riant le cocher, un

Normand comme ses chevaux, solidement bâti.

Rentré chez lui, Guy de Fleuse dina dans une petite salle à manger revêtue d'une délicate boiserie Louis XVI et meublée de dressoirs et de chaises de cette gracieuse époque.

Rien du reste n'était plus simple et en même temps d'un luxe plus fin et plus discret que cette demeure consacrée avec religion telle qu'elle avait été bâtie et meublée par ses premiers possesseurs.

La grande Révolution elle-même avait passé sur ses murailles et son jardin sans leur infliger aucun dommage.

Elle n'avait appartenu depuis qu'à une seule famille, celle des Fleuse, auxquels elle était échue à la suite d'un mariage avec la fille unique des premiers propriétaires.

Son dîner terminé, le vicomte s'enferma dans sa bibliothèque, le lieu où il se plaisait le plus, assis à son piano sous quelques-uns de ses morceaux favoris, se livra à des improvisations qui, d'ordinaire, étaient heureuses, et enfin il acheva sa lettre à son ami: "Je vous disais que mademoiselle Henriette Desvaux, cousine germaine de Robert Fontenay, est venue voir votre mère dans l'après-midi.

"Elle lui a répété que la famille Fontenay déplore ce qui est arrivé."

"Elle s'est montrée d'une exquise bonté."

"Elle s'est informée de vous avec

tous les signes d'un affectueux intérêt.

"Et en sortant, elle a dit: "Chère madame, je me sauve par la petite porte du jardin, car il y a une sorte de fossé entre nous et je suis obligé à de grandes précautions pour ne froisser personne. Notre Robert a été affolé par une aveugle passion. Olympé et moi nous sommes désolés..."

"Olympe, c'est la baronne d'Epinau, sa cousine, que vous connaissez bien."

"A elle deux elles possèdent une de ces énormes fortunes qui font la boue de neige et atteignent en quelques années des hauteurs fabuleuses."

"Elle est sortie en pressant la main de votre mère et en lui disant: "Mon Dieu, qu'arrivera-t-il de tout ceci? Si vous le permettez, je reviendrai vous voir quelquefois, en cachette. Croyez à toutes nos sympathies!"

"Moi, je dis avec elle: "Qu'arrivera-t-il, cher ami?"

"Que de bouleversements un fatal amour peut apporter dans la plus heureuse des familles, que de chagrins et de malheurs!"

"Je termine ici cette trop longue lettre."

"De Paris et de ce qui s'y passe je ne vous dis rien. "Les journaux de Montréal et de la capitale, Ottawa, vous l'auront appris avant l'arrivée de ce paquet de papiers. "Si vous avez besoin de quoi que ce soit, je suis tout à votre disposition.

"Au besoin, je me transformerais en commissionnaire.

"On m'a parlé en fait de choses utiles, de charnières nouvelles qui font six fois plus de besogne que les anciennes, mais je pense que les Américains et les Canadiens en savent plus long sur ce sujet avec leurs grandes terres qui nous avec nos petites.

"Je suis sûr aussi que vous mettez en œuvre les moyens les plus pratiques pour arriver au succès."

"Ecrivez-nous quelques lignes."

"Je vous envoie mes compliments les plus affectueux."

"Embrassez pour moi votre petit Jacques, mon enfant d'adoption."

"El soit miséricordieux et bon pour l'autre, pour l'infortunée dont le regard si doux, sur sa petite photographie, m'est allé au fond de l'âme."

"Votre ami dévoué, "GUY DE FLEUSE."

"Dès que j'aurai quelques utiles nouvelles à vous apprendre, je vous écrirai ou vous télégraphierai en cas de besoin."

Au-dessous, il avait écrit: "Je reviens ma lettre pour vous envoyer les quelques lignes ci-jointes. Elles étaient extraites d'un grand journal du soir: "On parle de l'instance en divorce d'une jeune femme, née B. C... contre son mari M. R. A... haut employé d'une des premières banques de Paris... "Cause: abandon par le mari du domicile conjugal. "On dit le mari à l'étranger."